

“Blinde sehen wieder, und Lahme gehen; Aussätzige werden rein, und Taube hören; Tote stehen auf, und den Armen wird die frohe Botschaft verkündet.” (Mt 11,5)

Concepción, im Advent 2014

Liebe Helferinnen und Helfer in der Heimat!

So große Wunder, wie im adventlichen Evangelium beschrieben, konnte ich im vergangenen Jahr nicht wirken, aber viele kleine Wunder, dank Eurer so verlässlichen, großartigen Unterstützung und dank des bewundernswerten Einsatzes von Freiwilligen und Institutionen.

So konnte wiederum eine **Gesundheitskampagne mit dem “Centro Médico Kolping” - Santa Cruz** durchgeführt werden, mit verschiedenen Fachärzten. Besonders Augenärzte und Optiker sind hier, so fern von der Stadt, dringend gefragt. Und so mancher kann nun endlich wieder klar sehen oder lesen. Demnächst werden wir auch Patienten, die am grauen Star leiden, eine Operation in Santa Cruz ermöglichen.

Der **Münchner Kinderarzt, Armin Neugebauer**, hat innerhalb von sechs Wochen nahezu alle unsere teils sehr abgelegenen Dörfer rund um Concepción besucht, um Kinder und Erwachsene durchzuchecken und Medikamente auszugeben. So wurden viele Kinder von Würmern und Parasiten befreit. Auch wurden chronische Schmerzen von alten Menschen gelindert.

Angelika Winterer, Pastoralreferentin aus unserem Heimatbistum, leistet hier nicht nur ihren Einsatz als Katechetin, sondern auch als Sozialarbeiterin, da die praktische Not hier einfach so groß ist. Ich bin heilfroh, dass wir in Angelika endlich jemanden haben, die die Zeit hat, Kranke, Alte und Familien in Not zu besuchen und zu begleiten, um dann konkrete Hilfe anzubieten.

So hat Don Wilfredo, der vor zwei Jahren durch einen Verkehrsunfall eine Querschnittslähmung erlitt, endlich einen **Rollstuhl** bekommen und Anschluss ans **Trinkwasser**. Sechs kleine Jungs, vom Vater verlassen, erhalten **Lebensmittel**, da ihre kranke Mutter derzeit nicht arbeiten kann. Und Doña Gertrudis, die mit kleinen Kindern in einem Zelt hauste, konnten unsere Arbeiter noch schnell vor der Regenzeit zumindest einen **Bretterverschlag** bauen.

Dankbar für Eure Treue, muss ich Euch noch ein Mal um Eure Hilfe bitten für kleine Taten wie hier beschrieben und große Baumaßnahmen, die ich abschließen möchte: Das **Pfarrzentrum “María Auxiliadora”**, wo gerade die Dachziegel raufkommen und den Umbau der alten Ziegelei, die als **Musikschule** dienen soll. Dass ich nächstes Jahr um diese Zeit wieder in Deutschland sein werde, kann ich mir noch überhaupt nicht vorstellen!

Ich wünsche Euch von Herzen: **Frohe Weihnachten - Feliz Navidad!**

Zutiefst dankbar **Euer Roberto**

P. Roberto Hof	Fon:	00591 - 75631343
Concepción	Fax:	00591 - 3 - 9643011
Casilla 337	Mail:	robert.hof@gmx.de
Santa Cruz - B O L I V I A	Web:	padre-roberto.blogspot.com

SPENDEN:

Erzbischöfliche Finanzkammer

LIGA-BANK München

IBAN: DE87 7509 0300 0002 1700 00

BIC: GENODEF1M05 HHSt: 33 13 80

Stichwort: Robert Hof - Bolivien

Bitte immer Adresse vermerken!

Blinde sehen wieder, und Lahme gehen...



...oder Brillen und Rollstühle erleichtern das Leben.

Aussätzige werden rein, und Taube hören...



...oder Wunden heilen und Kinder werden von Parasiten befreit.

Und den Armen wird die frohe Botschaft verkündet...



...mit Windeln und Milchpulver, Vorlesen aus der Bibel, Trost und menschlicher Wärme.



...oder einer Bretterbude, die zur Regenzeit das Zelt ersetzt.